
                                                   
                                                     

 

ACOMPANHAMENTO DE SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA 22/11/2017  

RESPONSÁVEL PELO ACOMPANHAMENTO DA SESSÃO: Brandon Samuel 

INICIO DA SESSÃO: 14:05 TERMINO DA SESSÃO: 15:29 

PÚBLICO PRESENTE NAS GALERIAS DA CÂMARA: Munícipes e militantes do Movimento LGBT.  

  

VEREADOR NO PLENÁRIO ENTRADA SAÍDA 

CELSO CIESLAK 14:09 15:29 

VICTOR HUGO DE OLIVEIRA 14:03 15:29 

DIVO 14:06 15:29 

MINGO 14:05 15:29 

EDUARDO KALINOSKI  15:29 

PASTOR EZEQUIEL  15:29 

FELIPE PASSOS  15:29 

GEORGE LUIZ DE OLIVEIRA  15:29 

GERALDO STOCCO 14:02 15:29 

SARGENTO GUIARONE 14:04 15:29 

FLORENAL 13:59 15:29 

JORGE DA FARMÁCIA 13:59 15:29 

DR. ZECA 15:03 15:29 

DR. MAGNO  15:29 

PAULO BALANSIN 13:59 15:29 

PIETRO ARNAUD  14:06 15:29 

RICARDO ZAMPIERI  15:29 

ROGÉRIO MIODUSKI 14:03 15:29 

PROFESSORA ROSE 13:59 15:29 

RUDOLF POLACO  15:29 

SEBASTIÃO MAINARDES JUNIOR 13:59 15:29 

VINÍCIUS CAMARGO 14:04 15:29 

VALTÃO 13:59 15:29 

  

COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR:  

VEREADOR PIETRO ARNAUD: fala sobre a aprovação do dia da diversidade da vereadora Leli, e diz 

que não teve a oportunidade de debater o projeto. Comenta que o Projeto do dia da Diversidade não será 

posto na ordem do dia pois alguns vereadores assinaram contra o projeto. Fala que a casa de leis deve ter 

mais cuidados com os projetos inconstitucionais que surgem. Diz ainda que o projeto da vereadora Leli é 

constitucional e a emenda criada pelo vereador Felipe Passos, que proíbe a divulgação do ensino sobre 

gênero nas escolas, não é constitucional e conseguiu ter aprovação. O Vereador ainda menciona que entrará 

em contato com a comissão de diversidade da OAB para que tomem providência em relação ao assunto. Em 

aparte o vereador Rudolf Polaco, diz que há muitos projetos que são impedidos por preconceitos e que isso 

deve acabar. Retomando a palavra o Vereador Pietro Arnaud, fala que não será mais admitido esse tipo de 

atitude dentro da casa de leis. Em aparte, o vereador George Luiz de Oliveira, fala que é contra a emenda do 

Vereador Felipe Passos e ainda diz que o mais importante é o respeito para todas as pessoas. O Vereador 

Walter, ratifica a importância do respeito em relação a todas as pessoas. 

 

VEREADOR PASTOR EZEQUIEL: usa a tribuna para prestar contas da sua viagem à Curitiba, fala que 



                                                   
                                                     

 

serão subsidiadas mais viaturas para a cidade de Ponta Grossa. Comenta sobre a falta de pessoas para 

trabalhar no IML, diz que é lamentável a situação do IML. É preciso ter mais cuidado e carinho com as 

famílias que estão esperando a liberação do corpo. Em aparte, o vereador Celso diz que há muito tempo o 

IML está sem pessoal para trabalhar no setor. Fala que por muitas vezes presenciou a demora da liberação do 

corpo, pois as averiguações médicas não foram feitas. Retomando a palavra, o vereador Pastor Ezequiel, 

volta a falar sobre a qualidade dos serviços da Polícia Militar. Diz que precisam de mais policias, 

devidamente treinados, para melhorar a proteção da população, comenta que a Polícia Civil e Militar são 

essenciais para a segurança pública e melhora qualidade de vida para a população. Em aparte, o vereador 

Pietro, comenta o esforço do vereador Florenal para tentar identificar os problemas para solucionar o 

problema. Em aparte, o vereador Florenal enfatiza a necessidade da reestruturação do IML, fala que o corpo 

do ciclista morto na rodovia do Talco ainda estava sem liberação para que os familiares pudessem se 

despedir. Retomando a palavra, o vereador Pastor Ezequiel finaliza sua fala dizendo que continuará buscando 

recursos para a Polícia da Cidade. 

 

VEREADOR RICARDO ZAMPIEIRI: comenta sobre os direitos que devem ser garantidos a todas as 

pessoas, reconhece o avanço da classe LGBT pela união que eles apresentam. Fala ainda sobre o transporte 

coletivo que pode acontecer uma greve por parte dos motoristas e trocadores. Fala que a empresa não faz os 

ajustes devidos, comenta que todo problema pode ser resolvido pelo bom senso. A greve estava programada 

para acontecer Terça feita e o prazo pedido feito pela empresa de adiar a greve termina amanhã. Fala sobre a 

comissão de investigação da Muchen Fest, fala que os custos do Policiais chegarão a 300 mil reais. Fala que 

a Prefeitura apenas gasta e todos os lucros ficam para a iniciativa privada. Comenta sobre a situação do 

Bairro Uvaranas que precisa de mais cuidados com a segurança pública e precisa de mais representatividade. 

Em aparte, o vereador Pastor Ezequiel, comenta sobre a situação da VCG, que esse problema prejudicará a 

todos os munícipes. Fala sobre a questão dos policias na festa da Muchen, diz que os policiais ficam 10 horas 

trabalhando e não têm um tempo devido para descanso. Retomando a palavra, o vereador Ricardo, reitera a 

necessidade de remuneração decente para todos os trabalhadores. 

 

VEREADOR GERALDO STOCCO: inicia sua fala comentando sobre o contrato da Sanepar, antes de falar 

sobre a Sanepar, comenta uma situação que o vereador acredita ter sido criada por um vereador, que mostra 

seus gastos com as diárias. Voltando ao tema ‘Sanepar’, fala que o contrato da Sanepar ainda vigora e a 

proposta que a Prefeitura quer renovar em 30 anos o contrato. Fala que em 2015 a empresa queria investir 

600 milhões na cidade e este ano 1 bilhão, fala que algo está errado com essa situação. Fala que a empresa 

não está atendendo aos questionamentos feitos por ele e seu gabinete e da primeira vez que tentaram entrar 

em contato por um questionário a empresa respondeu mas com falhas e respostas incompletas. Em aparte, o 

vereador Pietro Arnaud, fala que está surpreso por saber apenas agora sobre a Audiência Pública, pois isso 

não será aprovado na casa de leis. Retomando a palavra, o vereador Geraldo, fala ainda que só tomou 

conhecimento da Audiência porque estava lendo as notícias, caso não o fizesse não saberia, ambos falaram 

que uma audiência pública deve ser muito bem publicitada.  

 

             Câmara Municipal de Ponta Grossa 

               Estado do Paraná 

 

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO 



                                                   
                                                     

 

ORDEM DO DIA: 22/11/2017                      _______                  SESSÃO ORDINÁRIA 

 

EM REGIME DE URGÊNCIA 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 370/17 - Altera a Lei nº 4.688, de 18/12/1991, conforme especifica.  

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________  



                                                   
                                                     

 

 

 

EM REGIME DE URGÊNCIA 

EM PRIMEIRA DISCUSSÃO 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 377/17 - Dispõe sobre o Sistema Único de Assistência Social - SUAS - no Município de Ponta 

Grossa, e dá outras providências.  

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF     - Favorável 

                       COSPTTMUA  - Favorável 

                       CSAS    - Favorável 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS – APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 378/17 - Dispõe sobre a concessão de Benefícios Eventuais no âmbito do Município de Ponta 

Grossa - PR, e dá outras providências.  

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF     - Favorável 

                       COSPTTMUA  - Favorável 

                       CSAS    - Favorável 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 379/17 - Institui a Fundação Municipal de Assistência Social de Ponta Grossa, e dá outras 

providências.  

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF     - Favorável 

                       COSPTTMUA  - Favorável 

                       CSAS    - Favorável 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 380/17 - Dispõe sobre as alterações na Estrutura Administrativa do Poder Executivo, e dá outras 

providências.  

 

PARECERES:  CLJR     - Pela admissibilidade 

                       CFOF     - Favorável 

                       COSPTTMUA - Favorável 

                       CSAS    - Favorável 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak FAVORÁVEL  

Victor Hugo de Oliveira FAVORÁVEL  

Divonsir Pereira Antunes FAVORÁVEL  

Domingos Menezes FAVORÁVEL  

Eduardo Kalinoski FAVORÁVEL  

Ezequiel Bueno FAVORÁVEL  

Felipe Passos FAVORÁVEL  

George Luiz de Oliveira FAVORÁVEL  

Geraldo Stocco FAVORÁVEL  

Guiarone De Paula FAVORÁVEL  

João Florenal FAVORÁVEL  

Jose Carlos - Dr. Zeca FAVORÁVEL  

Jorge Rodrigues FAVORÁVEL  

Magno Zanellato FAVORÁVEL  

Paulo Balansin FAVORÁVEL  

Pietro Arnaud FAVORÁVEL  

Ricardo Zampieri FAVORÁVEL  

Rogerio Mioduski FAVORÁVEL  

Roseli Mendes FAVORÁVEL  

Rudolf Polaco FAVORÁVEL  

Sebastião Mainardes FAVORÁVEL  

Vinicius Camargo FAVORÁVEL  



                                                   
                                                     

 

Walter José FAVORÁVEL  

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________ 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO 

DO PODER EXECUTIVO 

PROJETO DE LEI Nº 28/17 - Altera a Lei nº 6.329, de 16/12/1999, conforme especifica. 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

 _________________________________________________________________________________________________ 

DA VEREADORA LÉLI 



                                                   
                                                     

 

PROJETO DE LEI Nº 108/17 - Concede Título de Cidadão Honorário de Ponta Grossa ao Senhor LUIS ALBERTO 

CHERPINSKI. 

VEREADORES 1º VOTAÇÃO 2º VOTAÇÃO 

Celso Cieslak  FAVORÁVEL 

Victor Hugo de Oliveira  FAVORÁVEL 

Divonsir Pereira Antunes  FAVORÁVEL 

Domingos Menezes  FAVORÁVEL 

Eduardo Kalinoski  FAVORÁVEL 

Ezequiel Bueno  FAVORÁVEL 

Felipe Passos  FAVORÁVEL 

George Luiz de Oliveira  FAVORÁVEL 

Geraldo Stocco  FAVORÁVEL 

Guiarone De Paula  FAVORÁVEL 

João Florenal  FAVORÁVEL 

Jose Carlos - Dr. Zeca  FAVORÁVEL 

Jorge Rodrigues  FAVORÁVEL 

Magno Zanellato  FAVORÁVEL 

Paulo Balansin  FAVORÁVEL 

Pietro Arnaud  FAVORÁVEL 

Ricardo Zampieri  FAVORÁVEL 

Rogerio Mioduski  FAVORÁVEL 

Roseli Mendes  FAVORÁVEL 

Rudolf Polaco  FAVORÁVEL 

Sebastião Mainardes  FAVORÁVEL 

Vinicius Camargo  FAVORÁVEL 

Walter José  FAVORÁVEL 

 

VOTAÇÃO NOMINAL – 23 VOTOS - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________

DA VEREADORA LÉLI 

PROJETO DE LEI Nº 121/17 - Institui, no âmbito do Município de Ponta Grossa, o Dia Municipal da Diversidade de 

Gênero. 

RETIRADO DA ORDEM DO DIA – DEVIDO A EMENDA DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

_________________________________________________________________________________________________

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 

PROJETO DE LEI Nº 347/17 - Institui o Dia Municipal da Luta Contra o Preconceito, no âmbito do Município de 

Ponta Grossa. 



                                                   
                                                     

 

 

VOTAÇÃO SIMBÓLICA - APROVADO 

_________________________________________________________________________________________________

EM DISCUSSÃO ÚNICA 

MOÇÕES 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 321/17 - Dirigida ao Instituto Agronômico do Paraná - IAPAR, pelos 45 anos de 

funcionamento no Paraná e pelos 105 anos da Estação Fazenda Modelo, no Município de Ponta Grossa - PR.  

 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

MOÇÃO DE APELO Nº 322/17  - Dirigida ao DEPUTADO FEDERAL ALIEL MACHADO, para que vote favorável 

ao Projeto de Lei 3604/15, que tramita perante a Câmara dos Deputados, que destina recursos das loterias federais para o 

fundo Nacional Antidrogas (FUNAD). 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

MOÇÃO DE APELO Nº 323/17  - Dirigida ao DEPUTADO FEDERAL SANDRO ALEX, para que vote favorável ao 

Projeto de Lei 3604/15, que tramita perante a Câmara dos Deputados, que destina recursos das loterias federais para o 

fundo Nacional Antidrogas (FUNAD). 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

MOÇÃO DE APELO Nº 324/17  - Dirigida ao DEPUTADO FEDERAL LEOPOLDO MEYER, para que vote favorável 

ao Projeto de Lei 3604/15, que tramita perante a Câmara dos Deputados, que destina recursos das loterias federais para o 

fundo Nacional Antidrogas (FUNAD). 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

MOÇÃO DE APELO Nº 325/17  - Dirigida ao DEPUTADO FEDERAL TONINHO WANDSCHEER, para que vote 

favorável ao Projeto de Lei 3604/15, que tramita perante a Câmara dos Deputados, que destina recursos das loterias 

federais para o fundo Nacional Antidrogas (FUNAD). 

_________________________________________________________________________________________________ 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 326/17  - Dirigida à EQUIPE MASCULINA DA ASSOCIAÇÃO DE VOLEIBOL VILA 



                                                   
                                                     

 

VELHA / PONTA GROSSA, pela conquista da Série B do Campeonato Paranaense Sub-19. 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 

MOÇÃO DE SUGESTÃO LEGISLATIVA Nº 327/17  - Dirigida ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de 

Ponta Grossa para que Sua excelência vise a possibilidade da implantação do Projeto "Mãos Amigas" em nossa cidade. 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RUDOLF POLACO 

MOÇÃO DE APELO Nº 328/17  - Dirigida ao responsável pelo setor de limpeza e manutenção da empresa RUMO, 

para que possibilite a limpeza e manutenção no trecho de linha férrea nos Bairros Costa Rica, Panamá, Lagoa Dourada e 

Londres. 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR SGT. GUIARONE JÚNIOR 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 329/17  - Dirigida aos policiais pertencentes ao 1º Batalhão de Polícia Militar de Ponta 

Grossa: Sargento Maximilian Ferreira Clarindo, Sd Rodrigo de Almeida Lopes, Sd. Bruno Luiz Colman Mufalo, pela 

atuação corajosa no salvamento de uma senhora de 49 anos de idade que havia ateado fogo em um dos quartos do Hotel 

Geneviee, localizado na Rua Balduíno Taques, nº 703, em Ponta Grossa. 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 330/17  - Dirigida a justiça do trabalho, na pessoa da Excelentíssima Juíza da 1ª Vara do 

Trabalho, GIANA MALUCELLI TOZZETO, pela inauguração do primeiro CENTRO JUDICIÁRIO DE MÉTODOS 

CONSENSUAIS DE SOLUÇÃO DE DISPUTAS DA JUSTIÇA DO TRABALHO (CEJUSC-JT), realizado no dia 06 de 

novembro de 2.017, na cidade de Ponta Grossa. 

_________________________________________________________________________________________________ 

DO VEREADOR RICARDO ZAMPIERI 

MOÇÃO DE APLAUSO Nº 331/17  - Dirigida ao HOSPITAL UNIVERSITÁRIO REGIONAL DOS CAMPOS 

GERAIS, na pessoa do Diretor Geral, Dr. Everson Augusto Krum, pelo primeiro mutirão de cirurgia de catarata, o qual 

realizou 524 procedimentos, realizado nos dias 01 a 04 de novembro de 2.017, na cidade de Ponta Grossa. 

APROVADAS 

_________________________________________________________________________________________________ 

INDICAÇÕES 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

INDICAÇÃO Nº 2273/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 



                                                   
                                                     

 

Municipalidade, providências objetivando a instalação de faixa de travessia elevada na Rua Almirante Barroso, 2730, em 

frente à Escola Municipal Prefeito Plauto Miró Guimarães, Bairro Neves. 

DO VEREADOR VINÍCIUS CAMARGO 

INDICAÇÃO Nº 2274/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando efetuar os serviços de patrolamento, cascalhamento e compactação de solo na 

Rua Doutor Caminhoa, em toda a sua extensão (sem pavimentação), localizado no Bairro Colônia Dona Luiza. 

DO VEREADOR GERALDO STOCCO 

INDICAÇÃO Nº 2275/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência a realização de operação tapa buraco na Rua Fagundes Varela, 

em frente ao nº 2612. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 2276/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a realização de operação tapa buraco na esquina das Ruas Zacarias de Góes 

Vasconcelos e Fagundes Varela, ao lado da Panificadora Ana Rita, em Uvaranas. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 2277/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a realização da operação tapa buraco na Rua XV de Setembro, no trecho 

compreendido entre os nºs 1132 e 2084, Vila Rebouças, Bairro Neves. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 2278/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a realização da operação tapa buraco na Avenida Rocha Pombo, em frente ao 

nº 130, Bairro Jardim Carvalho. 

DA VEREADORA PROFESSORA ROSE 

INDICAÇÃO Nº 2279/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a realização da operação tapa buraco na Rua Coronel Theodoro Rosas, na 

altura do nº 1600, Centro. 

DO VEREADOR FELIPE PASSOS 

INDICAÇÃO Nº 2280/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o envio de documento oficial direcionado ao Governador do Estado do Paraná, 

Carlos Alberto Richa, manifestando o interesse do Município de Ponta Grossa em receber investimento para  a 

construção de uma mini-arena de society no Parque Ambiental ou ao lado da atual Arena Multiuso em Ponta Grossa.  Em 

reunião com o Governo do Estado, o mesmo assumiu o compromisso da liberação do referido investimento. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 



                                                   
                                                     

 

INDICAÇÃO Nº 2281/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o recapeamento asfáltico na Rua Oscar Clock, Nova Rússia. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

INDICAÇÃO Nº 2282/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o recapeamento asfáltico na Rua Professora Aidêe de Oliveira, Vila 

Madureira. 

DO VEREADOR DR. MAGNO 

INDICAÇÃO Nº 2283/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento ou fresado, na Rua Conselheiro Cândido de 

Oliveira, entre Vieira Fazenda e Domingos Jaguaribe (próximo ao Hospital Regional), Bairro Uvaranas. 

DO VEREADOR EDUARDO KALINOSKI 

INDICAÇÃO Nº 2284/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando manutenção dos antiderrapantes da escada localizada no Terminal Central. 

DO VEREADOR VICTOR OLIVEIRA 

INDICAÇÃO Nº 2285/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando eliminar a erosão formada na Rua Conde de Monsavaz, no Bairro de Olarias. 

DO VEREADOR VICTOR OLIVEIRA  

INDICAÇÃO Nº 2286/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Conde Monsavaz, localizada no 

Bairro de Olarias. 

DO VEREADOR VICTOR OLIVEIRA 

INDICAÇÃO Nº 2287/17 – Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando o patrolamento e cascalhamento na Rua Ceará, localizada no Bairro de Olarias. 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

INDICAÇÃO Nº 2288/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando reparos na caixa d´água da Capela Mortuária do Distrito de Guaragi. 

DO VEREADOR WALTER JOSÉ DE SOUZA - VALTÃO 

INDICAÇÃO Nº 2289/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a limpeza e o corte do mato, inço e das ervas daninhas em todo o entorno do 

Ginásio Esportivo Edmar Luiz Costa, Distrito de Guaragi. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2290/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 



                                                   
                                                     

 

Municipalidade, providências objetivando a implantação de uma ciclovia, utilizando o canteiro central da Avenida Bispo 

Dom Geraldo Pellanda, com início no Chafariz de Uvaranas, até a BRF. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2291/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de roçada no imóvel onde está localizado o Conselho 

Tutelar Norte. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2292/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buraco na Avenida Dom Geraldo Pellanda, 

entre Lojas Havan e o Sinaleiro da Avenida Dr. Vicente Machado. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2293/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a instalação de travessia elevada para pedestres na Rua Ernesto Vilela, em 

frente ao Supermercado Super Baratão, no Bairro da Nova Rússia. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2294/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a instalação de uma travessia elevada para pedestres em frente ao Colégio 

Agrícola Augusto Ribas, em Uvaranas. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2295/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Osório de Almeida Taques, 

entre as Ruas Cel. Benedito Lopes de Bragança e Ciro de Lima Garcia. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2296/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a notificação da empresa Rumo Logística (estaleiro de soldas Rio Verde) para 

que realize melhorias na sinalização, nos dois cruzamentos das linhas férreas existentes na Rua Rio Verde, Bairro Neves. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2297/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência, o serviço de tapa buracos na Rua João Manoel dos Santos 

Ribas, entre a Rua Barão de Capanema e a Rodoviária Municipal. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2298/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando a troca de lâmpadas na Rua Dolarício Correa, nas proximidades do nº 57, Vila 



                                                   
                                                     

 

Vicentina. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2299/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Ricardo Lustosa Ribas, entre 

as Ruas Santana e Balduíno Taques, Centro. 

DO VEREADOR FLORENAL 

INDICAÇÃO Nº 2300/17 - Sugerindo ao Senhor Prefeito, para que determine aos Departamentos Competentes da 

Municipalidade, providências objetivando com urgência o serviço de tapa buracos na Rua Prefeito Campos Melo, entre a 

Avenida Ernesto Vilela e a Rua Dom Pedro II. 

APROVADAS POR UNANIMIDADE  

DEPARTAMENTO DO PROCESSO LEGISLATIVO, em 21 de novembro de 2017. 

 

Ver. SEBASTIÃO MAINARDES JÚNIOR                 Ver. JORGE DA FARMÁCIA 

Presidente                                                       1º Secretário 

PEQUENO EXPEDIENTE 

Nenhum vereador fez o uso da palavra. 

ATA DA SESSÃO DISPONÍVEL EM: 

ATA DA SEPTUAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PONTA 

GROSSA, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E DEZESSETE. (XVII 

LEGISLATURA) 

Aos vinte e dois dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, no Plenário da Câmara Municipal de Ponta 

Grossa, reuniram-se os Senhores Vereadores, sob a presidência do Vereador Sebastião Mainardes Júnior, 

secretariado pelos Vereadores Jorge da Farmácia - Primeiro Secretário e João Florenal da Silva - Florenal - 

Segundo Secretário, fazendo também parte da Mesa Executiva os Vereadores José Carlos S. Raad "Dr. Zeca" - 

Vice-Presidente e  Roseli A. Mendes - Professora Rose - Terceira Secretária, presentes os Vereadores Celso 

Cieslak, Divonsir Pereira Antunes - Divo, Domingos B. Menezes Jr. - Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, 

Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira,  Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Dr. 

Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Albertus Zampieri, Rogério Mioduski, Rudolf E. Christensen - 

Rudolf Polaco, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. À hora regimental 

o Senhor Presidente abriu os trabalhos, colocando em discussão e votação a Ata da Sessão anteriormente 

realizada, a qual foi aprovada sem restrições. Em seguida foi procedida, pelo Vereador Primeiro Secretário, a 

leitura do Expediente que se encontrava sobre a Mesa dos Trabalhos, constando do seguinte: DO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL - Mensagem nº 164/17 (Projeto de Lei nº 412/17, acompanhado de pedido para 

apreciação em regime de urgência, aprovado nesta oportunidade), altera o Anexo I da Lei nº 4.284, de 

28/07/1989, conforme especifica. Mensagem nº 171/17 (Projeto de Lei nº 413/17, acompanhado de pedido para 

apreciação em regime de urgência, aprovado nesta oportunidade), autoriza o Poder Executivo a aderir ao 

Programa de Recuperação de Crédito da SANEPAR - RECRED 2.017. Emenda Modificativa ao Projeto de Lei 



                                                   
                                                     

 

nº 402/17, dando ao Art. 4º do Projeto de Lei supra citado, nova redação, conforme especifica. Of. nº 1745/17-

GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.950. Of. nº 1847/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei 

nº 12.977. Of. nº 1847/17-GP, comunicando haver sancionado a Lei nº 12.977. Of. nº 1848/17-GP, 

comunicando haver sancionado a Lei nº 12.978. DO VEREADOR FELIPE PASSOS E OUTROS - Emenda 

Aditiva ao Projeto de Lei nº 121/17, acrescenta-se Parágrafo único ao Art. 2º do Projeto de Lei epigrafado, com 

a redação que especifica. DO VEREADOR DR. MAGNO - Emenda Modificativa ao Projeto de Lei nº 388/17, 

propondo as alterações na Ementa, Art. 1º e Parágrafo único, na forma que especifica. DO VEREADOR DIVO 

- Moção de Aplauso nº 332/17, dirigida ao Clube Princesa dos Campos, conhecido carinhosamente como Clube 

Verde, é um dos mais tradicionais clubes do Estado do Paraná e integrante do seleto grupo dos clubes 

centenários do Brasil, fundado em 19 de dezembro de 1.897. DO VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO 

- Requerimento: "No uso de minhas atribuições legais, respeitosamente venho à presença de Vossa Excelência, 

nos termos do § 1º, do Artigo 18 do Regimento Interno, requerer que seja justificada a ausência, no dia 27 de 

novembro do ano corrente, do Vereador Pastor Ezequiel Marcos Ferreira Bueno por motivos particulares". 

Finda a leitura do Expediente, o Vereador Divo propôs a paralisação da presente sessão por dez minutos, a fim 

de homenagear o Dr. Irio Tabela Krunn através da entrega da Moção de Aplauso nº 284/17, aprovada por esta 

Casa de Leis. O Senhor Presidente colocou à apreciação dos demais pares, tendo sido aprovada sua proposição. 

Com a sessão interrompida, foi procedida a entrega da Moção de Aplauso nº 284/17 ao Dr. Irio Tabela Krunn, 

pelo grande trabalho prestado na cidade, ocasião em que o mesmo foi convidado a utilizar da Tribuna para 

prestar seus agradecimentos. Reabertos os trabalhos, foi anunciada a COMUNICAÇÃO PARLAMENTAR - 

VEREADOR PIETRO ARNAUD: Para fazer referências à aprovação em primeiro turno, na última sessão, do 

Projeto de Lei nº 121/17, de lavra da Vereadora Léli, que institui o Dia Municipal da Diversidade de Gênero, a 

ser comemorado, anualmente, no terceiro domingo do mês de junho, porém teve informação que o mesmo não 

será aprovado em segunda discussão nesta data, em função de haver recebido emenda proposta por quinze dos 

senhores vereadores, dispondo que o referido dia comemorativo não poderá ser divulgado em escolas. 

Comentou ainda a respeito de projetos inconstitucionais que vem sendo discutidos na Casa, entendendo que a 

emenda proposta ao Projeto de Lei nº 121/17 é flagrantemente inconstitucional, não cabendo ao Município 

legislar sobre matérias, no sentido de disciplinar o que as crianças irão ter ou não dentro das escolas. Disse que 

assuntos desta natureza é para polemizar perante a opinião pública, no sentido de capitalizar votos. Diante 

disso, disse que irá entrar em contato com a Comissão de Diversidade da OAB, onde irá começar a realizar 

ação judicial para anular parecer inconstitucional nesta Casa. Em aparte, o Vereador Rudolf Polaco se somou 

às suas palavras, dizendo que não podem privar nenhuma classe social de ter seu dia comemorativo, 

considerando que todos são iguais, independentemente da classe social, racial, religiosa e sexual. Também se 

manifestou o Vereador George Luiz de Oliveira, para dizer que não é um dos quinze que assinou a referida 

emenda, não sendo contrário ainda àqueles que apoiaram a matéria. Disse que a maioria das pessoas presentes 

sabem que sempre caminhou junto com as minorias e apóia projetos dessa natureza, não vendo razão em causar 

polêmica. Assim, deixou claro que apóia e seu voto será favorável ao projeto. Ainda, o Vereador Valtão, 

informou que não foi procurado para assinar a referida emenda, deixando clara sua posição, contrária à mesma, 

dizendo que tem que aproveitar esse dia a ensinar as crianças a ter respeito com o ser humano, considerando 

fundamental para todas as classes. VEREADOR PASTOR EZEQUIEL BUENO:  Para relatar a respeito de 

viaturas que foram entregues ao Comando da Polícia Militar, através do empenho dos deputados, ocasião em 

que prestou contas das viagens que fez ao Governo do Estado, crendo que virão módulos móveis numa 

próxima leva de viaturas. Lamentou ainda a situação do IML - Instituto Médico Legal, devido a falta de 

médicos legistas, onde famílias se sentem prejudicadas quando esperam corpos de seus entes queridos para 

sepultamentos. Utilizou de aparte o Vereador Celso Cieslak, citando as dificuldades do IML o qual é fechado 

as vinte horas e aberto o outro dia as oito horas, ficando corpo até dezesseis horas para liberação. Quanto as 

viagens, relatou que tem ido com o Vereador Sgt. Guiarone reivindicar em prol de nossa cidade na Capital do 

Estado, inclusive estiveram semana passada com o Governador do Estado para solicitar mais policiais. 

Registrou que existem mais de três mil cargos vagos na Polícia Civil do Estado do Paraná à espera de serem 



                                                   
                                                     

 

ocupados. Seguindo, Pastor Ezequiel procedeu leitura de ofício da Casa Civil, relatando que vem distribuindo 

efetivos de acordo com critérios técnicos, o que o deixa preocupado. Registrou que a cidade precisa de mais 

policiais. Agradeceu pelas onze viaturas, porém tem que brigar por melhores condições aos policiais. O 

Vereador Pietro Arnaud o parabenizou pela discussão, relatando que toda a semana tem vereador brigando por 

médicos no IML. Propôs uma moção de repúdio ao governador Beto Richa, relacionado à essa questão. 

Também em aparte, o Vereador Florenal se manifestou para dizer que tem sentido na pele a situação do IML, 

devido a demora na liberação de corpos para sepultamento, constrangendo às famílias, concordando que tem 

que ser apresentada moção de repúdio ao Governador do Estado. VEREADOR RICARDO ZAMPIERI: 

Registrou boas vindas à classe LGBT presente na Casa, dizendo que o respeito deve prevalecer acima de tudo à 

todas as classes. Comentou sobre o temor que a população está vivenciando, da possibilidade da greve de 

motoristas e cobradores do transporte coletivo. Diante disso disse que tem que se pautar no bom sendo, tendo 

de um lado a empresa que tem deve reconhecer seus profissionais e repassar reajuste básico para os mesmos e, 

da mesma forma, o trabalhador tem que entender o momento de crise, de dificuldade. Relatou que o Sindicado 

da classe apresenta proposta de dez por cento de reajuste, aceitando negociação, por outro lado a VCG 

apresenta dois por cento e quatro por cento a título de vale alimentação. Assim, entende que os Senhores 

Vereadores tem que dar atenção a isso, considerando que impacta tal decisão no bolso dos usuários do 

transporte coletivo. Apelou para que a VCG tenha bom senso e venha a apresentar proposta decente para o 

trabalhador. Relatou os trabalhos da CEI DA MÜNCHENFEST, quando na data de ontem contaram com a 

presença do Secretário Ari Lovatto; do Presidente da AMTT, Pelissari, juntamente com os demais membros: 

Relator Vereador Pastor Ezequiel e Vereadores , Sargento Guiarone, Celso Cieslak e George Luiz de Oliveira, 

onde visaram obter esclarecimentos para depois tomar as devidas providências. Levantou que o evento irá 

custar à guarda municipal o montante de cento e dez mil reais somente em horas extras. Ainda, citou o valor de 

mais de duzentos mil reais que impactará, na folha de pagamento, sem falar em gastos com logística. Lembrou 

que Pelissari comentou que o custo da AMTT será mais de cento e seis mil reais, somente em segurança na 

festa privada, trezentos mil reais de dinheiro público. Dessa maneira, disse queestão levantando informações na 

Comissão para tomar as devidas providências. Comentou que chamaram o Procurador Geral do Município, 

Marcos Freitas para obter esclarecimentos na próxima terça-feira, nesta Casa. Comentou a respeito da falta de 

representatividade para a região de Uvaranas, solicitando aos demais pares que o auxilie na frente de busca de 

soluções para as diversas demandas que exige. Em aparte, o Vereador Pator Ezequiel comentou sobre as 

isenções do transporte coletivo, indagando que quem irá pagar a conta é o trabalhador que paga a passagem ou 

a prefeitura, assim alertou que não existe nada de graça, por isso tem que tomar muito cuidado quando falam de 

isenções do transporte coletivo. Quanto a CEI DA MÜNCHENFEST, parabenizou a todos os membros, 

dizendo que estão tratando com muita seriedade, onde visitaram o Centro de Eventos e não irá aceitar as 

condições apresentadas aos Policiais Militares, que ficam dez horas em pé, com sofá rasgado, apenas um 

banheiro. Disse que irá fiscalizar e se não tiver lugar adequado para descanso dos policiais, irá colocar no 

relatório. VEREADOR GERALDO STOCCO: Relatou um fato ocorrido, quando chegou em seu gabinete e 

encontrou um envelope inteiro grampeado dirigido aos Vrs. Geraldo e Jorge, relacionando valores com seus 

gastos em diárias, cobrando quem fez isso, onde gostaria de conversar sobre o assunto. Justificou que utilizou 

de diárias para buscar recursos para UEPG. Está providenciando requerimentos das filmagens para verificar 

quem tomou  tal atitude. Conversando sobre o novo contrato com a SANEPAR, informou a todos que na 

próxima sexta-feira será realizada audiência pública para discutirem sobre o assunto, dizendo que não recebeu 

o convite para participar desse evento. Ressaltou que o contrato ainda vigora porém desejam renovar por mais 

trinta anos, considerando muito tempo. Informou que quando o contrato vier, estará repassando informações de 

requerimento que solicitou ao Poder Executivo.  Se essas respostas não vierem, disse que é impossível votar o 

referido contrato. Cedeu aparte ao Vereador Pietro Arnaud, o qual lamentou em saber que será audiência 

pública nesta Casa, dizendo que esse assunto se trata de ampla divulgação. Entende que são audiências públicas 

pró-forma para poder garantir quanto ao aspecto jurídico a aprovação do contrato, lamentando que o governo 

promova esse tipo de ação. Sabe que a questão de saneamento é um grande assunto e olhando para os 



                                                   
                                                     

 

vereadores esse tipo de atitude do governo não vai agilizar a assinatura do contrato. Retornando ao 

pronunciamento, o Vereador Geraldo comentou sobre quebra de cláusula do contrato, quando os prédios 

públicos deveriam obter cinqüenta por cento na fatura de consumo de água, o que gera multa para a 

concessionária. Assim, disse que é mentira o valor que o prefeito diz que deve para a empresa, através de CPI, 

da qual fez parte na condição de estagiário, apontou sobre isso. Não havendo mais vereadores inscritos, foi 

anunciada a ORDEM DO DIA - EM REGIME DE URGÊNCIA, EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO 

DE LEI Nº 370/17 (Poder Executivo), altera a Lei nº 4.688, de 18/12/1991, conforme especifica: APROVADO, 

com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor 

Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge 

da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e 

Walter José de Souza - Valtão. EM REGIME DE URGÊNCIA, EM PRIMEIRA DISCUSSÃO - PROJETO DE 

LEI Nº 377/17 (Poder Executivo), dispõe sobre o Sistema Único de Assistência Social - SUAS - no Município 

de Ponta Grossa, e dá outras providências: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, 

Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, 

Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes 

Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 

378/17 (Poder Executivo), dispõe sobre a concessão de Benefícios Eventuais no âmbito do Município de Ponta 

Grossa - PR, e dá outras providências: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, 

Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, 

Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, 

Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes 

Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 

379/17 (Poder Executivo), institui a Fundação Municipal de Assistência Social de Ponta Grossa, e dá outras 

providências: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, 

Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. 

Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de 

Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEO Nº 380/17 (Poder 

Executivo), dispõe sobre as alterações na Estrutura Administrativa do Poder Executivo, e dá outras 

providências: APROVADO, com votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, 

Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. 

Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo 

Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior Victor Hugo de 

Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - Valtão. EM SEGUNDA DISCUSSÃO - PROJETO DE 

LEI Nº 28/17 (Poder Executivo), altera a Lei nº 6.329, de 16/12/1999, conforme especifica: APROVADO, com 

votos favoráveis dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel 

Bueno, Felipe Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da 

Farmácia, Dr. Zeca, Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, 

Professora Rose, Rudolf Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e 

Walter José de Souza - Valtão. PROJETO DE LEI Nº 108/17 (Vereadora Léli), concede Título de Cidadão 

Honorário de Ponta Grossa ao Senhor LUIS ALBERTO CHERPINSKI: APROVADO, com votos favoráveis 

dos Vereadores Celso Cieslak, Divo, Mingo Menezes, Eduardo Kalinoski, Pastor Ezequiel Bueno, Felipe 

Passos, George Luiz de Oliveira, Geraldo Stocco, Sgt. Guiarone Júnior, Florenal, Jorge da Farmácia, Dr. Zeca, 

Dr. Magno, Paulo Balansin, Pietro Arnaud, Ricardo Zampieri, Rogério Mioduski, Professora Rose, Rudolf 

Polaco, Sebastião Mainardes Júnior, Victor Hugo de Oliveira, Vinícius Camargo e Walter José de Souza - 

Valtão. PROJETO DE LEI Nº 121/17 (Vereadora Léli), institui, no âmbito do Município de Ponta Grossa, o 



                                                   
                                                     

 

 

Dia Municipal da Diversidade de Gênero: RETIRADO, em função de haver recebido emenda. PROJETO DE 

LEI Nº 347/17 (Vereador Rudolf Polaco), institui o Dia Municipal de Luta contra o Preconceito, no âmbito do 

Município de Ponta Grossa: APROVADO. EM DISCUSSÃO ÚNICA - Foram APROVADAS: Moções nºs 

321/17, do Vereador Walter José de Souza - Valtão; 322, 323, 324, 325/17, do Vereador Vinícius Camargo; 

326/17, da Vereadora Professora Rose; 327, 328/17, do Vereador Rudolf Polaco; 329/17, do Vereador Sgt. 

Guiarone Júnior; 330, 331/17, do Vereador Ricardo Zampieri e Indicações nºs 2273, 2274/17, do Vereador 

Vinícius Camargo; 2275/17, do Vereador Geraldo Stocco; 2276, 2277, 2278, 2279/17, da Vereadora Professora 

Rose; 2280/17, do Vereador Felipe Passos; 2281, 2282, 2283/17, do Vereador Dr. Magno; 2284/17, do 

Vereador Eduardo Kalinoski; 2285, 2286, 2287/17, do Vereador Victor Oliveira; 2288, 2289/17, do Vereador 

Walter José de Souza - Valtão; 2290, 2291, 2292, 2293, 2294, 2295, 2296, 2297, 2298 2299, 2300/17, do 

Vereador Florenal. Concluída a votação da Ordem do Dia e não havendo vereadores inscritos para o Pequeno 

Expediente, o Senhor Presidente encerrou a presente sessão, convocando outra para o dia vinte e sete do mês 

em curso, segunda-feira, no horário regimental, informando que a Ordem do Dia será publicada no Diário 

Oficial do Município, além de estar à disposição via rede de computadores. Eu, Vereador Jorge da Farmácia, 

Secretário, supervisionei a redação da presente Ata, a qual segue assinada por mim, pelo Senhor Presidente e 

demais vereadores presentes. Sala das Sessões, em vinte e dois de novembro de dois mil e dezessete. 

_______________________SECRETÁRIO   ______________________PRESIDENTE 

 


